

MPI Iberian Chapter entrega los premios de su IV edición coincidiendo con el Global Meetings Industry Day

La alcaldesa de Santander, Gema Igual; la organizadora de eventos y emprendedora, Nadia Nemer; Rosa Martínez, fundadora y CEO en IntegrAZAFAT@S; el director ejecutivo de Eventologies, Francisco Arranz; Natalia Ros, la editora de la revista Meet IN y socia cofundadora de Forum Business Travel; y Juan Martínez, VP Sponsorship de MPI Iberian Chapter y director del departamento de Eventos de Feria Valencia han sido las personas premiadas de esta IV edición

Madrid, 7 de abril de 2022.- Esta tarde el Palacio Municipal de Congresos de Madrid ha acogido la IV edición de los MPI Iberian Awards. Un evento organizado por el capítulo Ibérico de MPI (Meeting Professionals International), la mayor asociación de profesionales de eventos y reuniones en el mundo que siempre se celebra coincidiendo con el Global Meetings Industry Day, el Día Internacional del Turismo de Reuniones.

Teresa Broccoli, presidenta de MPI Iberian Chapter y Óscar García, VP Education a Senior Advisor for Strategic Partnerships han sido los encargados de presentar el evento en el que se han desvelado los **6 premiados en las 6 categorías**.

El primer premio en la categoría de **Young Event Professional** ha sido para la organizadora de eventos y emprendedora **Nadia Nemer**. Un premio patrocinado por **València Convention Bureau** y que desde MPI Iberian Chapter ha querido reconocer a las jóvenes promesas del sector de los eventos.

La premiada en la categoría de **Social Responsibility Champion** ha sido para **Rosa Martínez**, fundadora y CEO en IntegrAzafat@s, la agencia Inclusiva que promueve la integración laboral de las personas con SD y DI en eventos y congresos. Un premio que ha contado con el patrocinio del **Madrid Convention Bureau**.

En la categoría de **Shattering the Glass Ceiling**, **Natalia Ros**, la editora de la revista Meet IN y socia cofundadora de Forum Business Travel ha sido la elección del jurado. Un premio que reconoce la proactividad en iniciativas destinadas a romper el techo de cristal, promover la conciliación y proporcionar iguales oportunidades al talento femenino en el ámbito de la alta dirección. Este premio ha contado con el patrocinio de **Dakari Events**.

En la categoría **Event Industry Entrepreneur** el único finalista que cumplía todos los requisitos marcados por las bases en esta categoría, era **Francisco Arranz**, director ejecutivo de Eventologies, quien ha recogido su premio y ha sido reconocido por poner en marcha proyectos que tras la pandemia aportan valor y buen hacer a la industria. Un premio patrocinado por **Palladium Hotel Group**.

El **MICE Leader** de este año ha recaído en **Gema Igual**, alcaldesa de Santander, por convertirse en una figura líder del sector MICE desde que asumió el cargo de concejala de turismo y que ha mantenido desde su posición de alcaldesa desde el año 2016, por defender y apostar por Santander como destino MICE. Un premio que ha sido patrocinado por **Travel Advisors**.

Finalmente, la candidatura de este año de **MPI Ambassador** ha sido para **Juan Martínez**, actual VP Sponsorship de MPI Iberian Chapter y director del departamento de Eventos en Feria Valencia.

Juan Martínez ha recibido este reconocimiento por parte de los miembros del jurado por su apoyo a la asociación y su gran trabajo en un año complicado para el sector MICE. Un premio que ha contado con el patrocinio de la **Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical de Granada**.

Esta IV edición se ha celebrado en el Palacio Municipal de Congresos Madrid-IFEMA coincidiendo con el evento eXperiential summit organizado por Grupo Evento Plus que ha tenido lugar los días 6 y 7 de abril. Un evento en formato conferencia experiencial para los profesionales de marketing, eventos, comunicación, en empresas y agencias para abordar los nuevos retos de futuro y el nuevo rol de la experiencia en los eventos.

Este año, sin ninguna duda, ha sido especial puesto que **la asociación celebra sus 50 años de existencia** y desde la organización se apostó por el Día Internacional del Turismo de Reuniones para reunirse y reconocer a los y las profesionales del sector.

Desde MPI Iberian Chapter se quiere enfatizar la enorme importancia que este tipo de asociaciones otorga a las personas que lo conforman, ya que los potentes lazos, las sinergias que se promueven, las reivindicaciones exigidas para nuestro sector y la búsqueda de soluciones conjuntas ha sido clave para los tiempos de pandemia que hemos vivido y que nos han permitido reflexionar sobre aquello que hace especial a nuestro turismo.

El objetivo de esta jornada ha sido, una vez más, reivindicar y demostrar **la importancia que tiene el sector MICE para la recuperación económica de los destinos turísticos** y para la economía en general, tras unos años complicados a nivel mundial.

Meeting Professionals International (MPI)

Creada en 1972, MPI es la mayor asociación de profesionales de eventos y reuniones en el mundo, con más de 17.000 miembros repartidos en 90 capítulos y clubs en 70 países, proporciona educación innovadora y relevante, oportunidades para establecer contactos e intercambios comerciales, y actúa como una voz prominente para la promoción y el crecimiento de la industria.

En España, MPI Iberian Chapter se creó como capítulo y representante oficial de MPI en febrero de 2006. Hoy en día cuenta con más de 125 miembros afiliados, profesionales del sector, y sigue en crecimiento, con una óptima proporción de organizadores de eventos y proveedores al 50-50.

Para más información:

Majo García

majo@mpi-spain.org

Directora de Comunicación

MPI Iberian Chapter